



くぼた校通信



平成 28 年 7 月 20 日発行

1 学期間、地域の方々には大変お世話になりました。中でも、前期の現場実習では 10 日間という長い間、生徒の職業体験について御協力と御理解をいただきありがとうございました。学んだことを更に学校生活や将来の進路に活かせるよう努力していきます。

本校の目標の一つに、社会貢献活動があります。支援を受けるばかりでなく、自分たちも社会のためにできることを進んで取り組もうということが目標です。今年度は、昨年度の関の子ボランティア（海岸清掃）の他、交通安全ふれあいキャンペーンやいわきのまちをきれいにする市民総ぐるみ運動に参加しました。今後も、自分たちのできることを考え、自分たちの街がもっと安全で住みやすくなるように取り組んでいきたいと考えています。応援、よろしくお願いいたします。

勿来高校と「共生プログラム」の学習を行いました

5月6日の5、6校時に、勿来高校1学年とくぼた校生徒が交流活動を行いました。活動内容は、「くぼた校の学習を体験してみよう」ということで作業学習に取り組みました。くぼた校の作業班は、「製作」「ビルクリーニング」「喫茶接遇」「工芸加工」の4班で、それぞれの班に混じって活動を進めました。勿来高校の生徒からは、「障がいのある人への理解を深めて行動できると、もっと豊かな社会になれると思いました。」という声が聞かれました。

また、同日の午前中には、2つの学校の教員が講師となって、くぼた校生徒に対しては「勿来高等学校の生活」、勿来高校生徒に対しては、「不自由さとは」「特別支援学校の生活」というテーマで、学校についてや障がいについての理解を深めました。



製作（エコバッグ取っ手作り）



ビルクリーニング（汚れ落とし）



喫茶接遇サービス（手順の確認）



工芸加工（パン生地成形）



「勿来高校について知ろう」



「不自由さとは」の疑似体験

交通安全ふれあいキャンペーン活動に参加しました

4月13日（水）に、いわき南警察署主催の交通安全ふれあいキャンペーン活動に勿来高校と一緒に参加しました。くぼた校からは生徒会役員の2名が参加し、警察の方や勿来高校の生徒と一緒に「シートベルトをお願いします」「運転に気をつけてください」と一言添えて、交通安全のパンフレットとティッシュを配りました。



いわきのまちをきれいにする市民総ぐるみ運動に取り組みました

6月4日、いわきのまちをきれいにする市民総ぐるみ運動に参加しました。天気も良く、心地よい風が吹く中、くぼた校は生徒会が主体となり、学校周辺や蛭田川周辺などのごみ拾いを行いました。普段見えないところのごみを、一生懸命に拾い、3袋分のごみを集めることができました。まちをきれいにするのができ、達成感に満ちていました。



染色ワークショップを行いました



勿来まちづくりサポートセンターから依頼を受け、エアバッグの染色をはじめました。廃車になった車のエアバックを利用して、その生地の色を染め、縫製してバックに仕上げるという、『アップサイクル事業（※勿来まちづくりサポートセンターの事業）』の一工程を担う作業です。染色作業では、はじめ勿来サポートセンターの方々に、染色の工程について実技を通していねいに教えていただきました。染色が初めての生徒がほとんどで、大きな鍋の中でエアバックが少しずつ染まっていくのに感動する生徒、乾いても色が落ちないことに驚きを見せる生徒など、それぞれが活動の中から多くの気づきを得ることができました。今後、週1回ずつ作業学習の中で活動していきます。



《8月の予定》

- 1日（月）職場開拓週間（～5日）
- 4日（木）職場体験週間（～10日）
- 29日（月）2学期始業式

《9月の予定》

- 1日（木）身体測定
- 15日（木）・16日（金）宿泊学習

♪地域支援センターより♪

障がいのあるなしにかかわらず、発達に心配のあるお子さんの保護者の方や担当する先生方の支援を行っています。どうぞお気軽にご相談ください。



連絡先 ☎ 0246-65-3155